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ATA DA SEGUNDA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO 

REALIZADA EM TRINTA DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

 Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e dez minutos, por meio 

de ferramenta de conferência web da RNP, foi realizada a segunda sessão extraordinária do 

Conselho de Ensino, presidida pelo professor Roberto Carlos da Silva Borges, com a presença dos 

seguintes conselheiros: Bernardo José Lima Gomes, Felipe Gonçalves Felix, Gilberto A. Castello 

Branco, Rosana Dischinger Miranda, Alexandre Martinez dos Santos, Carmem Lúcia Asp de 

Queiroz, Renata da Silva Moura, Mariane Amêndola dos Santos, Valéria Pereira, Alexandre Pereira 

Lima, Cristiano de Souza de Carvalho, Julius Monteiro Barros Filho, Laércio Costa Ribeiro, Josiel 

Alves, Gouvea, Felipe da Silva Ferreira, Renata de Souza Gomes, Fernanda Zerbinato B. Velasco, 

Nathalia Oliveira dos Santos, Christian Vicenzi Nunes e Cleberson Lael Assis Melo. Após a 

abertura da sessão e as boas-vindas aos presentes, o presidente declarou que, conforme sinalização 

encaminhada pela conselheira suplente Renata Moura, a convocação trata da segunda sessão 

extraordinária do ano de dois mil e vinte e um do Conselho de Ensino. Durante o expediente 

inicial, o presidente apresentou os convidados para aquela sessão: professora Irene (chefe do 

Departamento Médio-Técnico), Professor José Fernandes (coordenador acadêmico do 

Departamento Médio-Técnico), professor Manuel Lourenço (chefe do Departamento de 

Desenvolvimento Educacional) e demais membros da equipe da diretoria. Dando início à Ordem 

do Dia, o Presidente abriu o Item 1.1 Apresentação de proposta de calendário de reuniões 

ordinárias do Conselho de Ensino para o ano de 2021. Esclareceu a proposta de três reuniões por 

semestre como previsto no regulamento do conselho. Após breve explicação, concedeu a palavra 

para o conselho. O conselheiro Alexandre Martinez pediu a palavra e disse que não estava à vontade 

para votar o segundo semestre devido ao fato de não estarem mais no conselho com a finalização 

de seus mandatos, que se encerrará em trinta e um de julho. Destacou, ainda, a questão da urgência 

de eleições para o conselho. O presidente do conselho agradeceu e informou que o tema será pautado 

na primeira reunião ordinária. A conselheira Rosana defendeu que fosse votado todo o calendário 

de reuniões da forma como está, como datas prováveis e que estas poderiam vir a ser ajustadas 

oportunamente, facilitando dessa forma o planejamento das atividades. O conselheiro Alexandre 

Martinez concordou com a proposta. Em regime de votação, o calendário de reuniões foi aprovado 

por unanimidade. Não havendo nada mais a tratar, eu, Flávia Rodrigues de Lima, lavrei a presente ata 

que, após aprovação, será assinada pelo presidente.  
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Aprovada na 2° sessão ordinária em 16/06/2021 
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